

## La buena racha acabó en Elche

23/03/2025



Todo tiene su fin. La mejor racha del Eldense en Segunda División, jugando fuera de casa, se truncó ayer en su visita al Estadio Martínez Valero de Elche (2-0) después de permanecer tres meses cosechando puntos lejos del Nuevo Pepico Amat, ya que la última derrota azulgrana como visitante, durante ese periodo, la conoció el pasado 18 de diciembre en Málaga (3-0).

Aquel correctivo que recibió el Eldense en La Rosaleda malacitana dejó en el alambre al entonces técnico Dani Ponz, aunque aún continuó un mes más en el banquillo azulgrana. Sin embargo, desde ese día, el Deportivo no había regresado a Elda con el zurrón de puntos vacío.

La mejor racha del Eldense fuera de casa en Segunda División acabó pero ha superado la de la campaña anterior cuando permaneció invicto en sus salidas lejos de Elda, con el técnico Fernando Estévez en el banquillo, desde el 10 de diciembre de 2023, cuando empató en Leganés (1-1), hasta que cayó en Tenerife (1-0) el 19 de febrero de 2024.

Los jugadores que entrena José Luis Oltra lo dieron todo en Elche, donde resistieron hasta el minuto 77. La derrota no fue responsabilidad del entrenador, sino porque el equipo tiene sus limitaciones, ya que su plantel se confeccionó, y en enero se reforzó, para luchar por la permanencia en la categoría, mientras que la plantilla

illicitana combate por ascender, metas bien distintas.



El Deportivo se fue del Estadio Martínez Valero ilicitano sin poder puntuar | Jesús Cruces.

El objetivo del Eldense pasa por sacar adelante los cinco

partidos (15 puntos) que le quedan por dirimir en casa, después de que en los últimos cuatro meses sólo haya ganado un duelo en Elda. Fue el pasado 16 de febrero cuando se impuso al Deportivo de La Coruña (2-0).

### Árbitro nada talismán

El derbi entre franjiverdes y azulgranas lo dirigió el colegiado pamplonés Iosu Galech Apezteguía, árbitro nada talismán para los intereses del Eldense, ya que desde el año 2014 ha dirigido cinco partidos al Deportivo con tres duelos perdidos en Liga: Lleida (4-0), Valladolid (1-0) y Elche (2-0) más otra derrota en Málaga (1-0) en partido de Copa. La única vez que los de Elda no perdieron con el trencilla navarro fue en la presente campaña cuando empató en su visita al campo del Deportivo de La Coruña (1-1).